

Lenzener Orgelnacht

06.08.2010 von Antje Nußbaum



Die Orgelnacht fand am 10. Juli 2010, von 20-24 Uhr in der St. Katherinen Kirche, zu Lenzen statt.

Es wurden verschiedene Werke, von 4 Organisten, vorgestellt.

Die Kirche war mit Kerzenlicht erfüllt und ca. 80 begeisterte Zuhörer konnten in einer sehr schönen Atmosphäre der Orgelmusik lauschen.

In der Pause wurde für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt.

Mitglieder aus der Gemeinde haben geholfen, das üppige Buffet vorzubereiten, was bei der Hitze eine Herausforderung war.

Vor der Kirche wurden Tische und Bänke gestellt. Die Pause lud zum essen, trinken und zu interessanten Gesprächen ein.

Nach dieser Pause konnte man bis 24h weiterhin der Orgelmusik lauschen.

Die nächste Orgelnacht, in Lenzen, findet am 2. Juli 2011 statt.



Einen Kommentar schreiben